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本日の進行(12:30) 

１．年次総会 

２．「年会費について」 
―次回は逗子市商工会館にて―

12 月 10 日(12:30) 

役員･奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会

上半期報告･下半期計画 

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

先週は京都紫野 RC から高山会長をはじめ計 6 名の方

が出席され、短時間でしたけれども楽しい例会でした。

早速翌日「大変楽しい時間を過ごさせて頂き、お土産を

頂いて恐縮です。皆様によろしく」とのメールを頂きま

した。来年は京都紫野 RC の創立 35 周年に当たり、式

典には逗子 RC もお招き頂けるようです。 
11 月の 19 日、20 日と東京でﾛｰﾀﾘｰ研究会（第 38 回）

が開催されました。元、現、次期地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ、ｿﾞｰﾝを構

成する地区ＲＩ役員のための研修会で、RI 最新情報、R
理念、ﾛｰﾀﾘｱﾝの育成などについて密度の濃い討議、報告

がなされましたが、報告書が出る前にネットで入手した

情報からいくつかの数字をご紹介します。 
①日本のＲＣ会員数：91,835 名(本年 6 月現在) 
②クラブ数：2,302(本年 8 月現在「友」参照）。クラブ

数は会員のピーク時より 24 の増。１クラブ当たりの会

員数は減少、20 名未満のクラブが 371、最も会員の少

ないクラブは会員数 3 名。 
③日本の会員年齢：20 代が 0.05％、30
代が 2％、40 代が 14％、合計 16.5％

（50 代未満）  
④出席率：10 年間連続して低下。 
すなわち、会員の減少、高齢化が進み

適正な会員数の維持が急務であるとしております。リー

マンショック以降日本に限らず世界のRCも厳しい状況

にあり、現在の経営環境を視野に入れた施策が会員増強

に必要であるとの報告が為されております。すなわち、

クラブ年会費、例会食費、例会場所、例会時間、コスト

削減などを再度考える必要があります。 
 次回例会は年次総会ですが、その後私に時間を頂いて

逗子クラブの会費削減について案を示し、皆様からのご

意見を頂きたいと思いますので、よろしくお願い致しま

す。 
 
■ 報 告                                       
山本幹事 ＊新会員のつどい 2/10-11 ﾆｭｰｳｪﾙｼﾃｨ湯河原 ＊第 2G 会長幹事会議事録 
■ ニコニコ BOX   （２３．０００円）                       

安藤君…本日はスピーチをいたします。 
臼井君…安藤さん久しぶりのスピーチ、期待します。 
藤吉君…久しぶりです。申し訳ありません。 
山本(由)君…いよいよ師走ですね。 
市川君、渡邊君、岩瀬君、山本(三)さん…安藤会員、ス

ピーチよろしくお願いします。 
矢部(光)君…久しぶり小春日和です。安藤脩二会員スピ

ーチよろしく！ 
石黒君、矢部(房)君、坂井君…毛利さん、この度は良か

ったですね。安藤様お話よろしく。 
山口君…早退させて頂きます。 
鈴木(安)君…暖かい小春日和、こんな日はゴルフの方が

良いね。 
橘(武)君…めがね ない！めがねがないと 探せない。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２３．０００ 
         累計  ￥   ７８７．０００ 

ご協力ありがとうございました。

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 19 名 出席率 55.88％ 前回修正出席率73.53％

ｽﾋﾟｰｶｰ 安藤 脩二 会員  



逗子ロータリークラブ創立５０周年度の会長に 

     三宅 譲君を 選出       歴代会長 指名委員会

 
 

 

 

  

１１月２０日、指名委員会が海

狼で歴代会長と次年度会長矢部

房男君を加えて行われた。 
毎年この時期に次の次に当た

る会長を選出し正式には１２月

の年次総会で決定される。 
今年はかねてより５０周年は

三宅君で、の声が前からあった。 

 

 

 

 

 

 

  歴代会長 出席者  三宅君「まだ次の次で実感はないが課題達

成に会員の皆様と。強いご支援とご協力を

お願いいたします。」 
鈴木安君「４５周年を過ぎた頃から次の節

目には三宅君の名があり。逗子クラブとし

ては、むしろ待望の会長の登場だ、５０周

年に向け一丸となってバックアップを。」 

１９代 鈴木久弥 ３９代 鈴木安之 

２４代 市川 浩 ４１代 湊屋孝之 
３０代 山口 哲 ４３代 渡辺貞雄 
３１代 村田典昭 ４７代 松井一郎 
３５代 橘  武 ４８代 鈴木安之 
３７代 横山 智 ４９代 臼井 浩 

 

 

 

 

  日米防衛の大切さ 安藤脩二会員 

 

 
１１月２６日の第４例会は、壇上に空母インデペン

デンス号に翻った米国旗が掲げられ「葉山よりワシン

トンＤＣへの行路」のテーマで、40 年以上米・横須賀

海軍基地との出会いから日米親善に貢献され現在も継

続されておられる逗子ＲＣ会員の安藤脩二君をスピー

カーに行われた。 
 まず最初は、米軍パイロットとヨットを通じて始ま

った。逗子開成時代にヨット部の友人に誘われて、日

本で最初のヨットハーバー・鐙摺に行った。 

 

 

 

 

 

 

 

   鐙摺に立派なヨットが停泊し、そこを

訪ねた時の JAL のパイロットとの出会い

から、アメリカ人宅へのパーティーに招

待され、その後横須賀海軍基地へも出入

りが出来、基地司令官から在日米海軍司

令官・第７艦隊司令官、在日米軍司令官、

米国太平洋軍司令官、そして統合幕僚長

本部議長へと招待されていった。 

 
その時代は

映画「太陽の

季節」でヨッ

トがブームに

なっていた。 

 

 


